



らいおんぐみだより



尚徳福祉会 坂戸保育園 2019.10

秋の過ごしやすい季節になってきました。運動会の練習にも熱が入り、鉄棒や竹馬・かけっこなど、積極的に取り組む姿も見られていました。みんなの気持ちをついに、楽しい運動会にしていきたいと思います。

10月 生まれのおともだち

- ★
好きな食べ物：みかん
- ★
好きな食べ物：りんご

おたんじょうびおめでとう



運動遊び

運動遊びで最初に行なう種目はラダーです。2歩進んで1歩下がったり、交互に足を出すステップは気持ちに足がついていかず、絡まりながらも取り組みました。そして、園庭や部屋でも頑張ってきた鉄棒は前回りや逆上がり、足かけ回りなどに挑戦してきました。友だちが頑張っている時は応援し、成功した時は一緒に喜んでいた子どもたち。一回り成長した姿をご覧ください。



竹馬

らいおん組になってから少しずつ取り組んできた竹馬。何度も転んで、気持ちが負けそうになる時もありましたが、自分の力で立ち上がり乗れるまで何度も挑戦してきました。プール期間中、竹馬に乗ることが少なかったので乗り方を忘れてしまう子が多く、また少しずつ乗る感覚を取り戻しながら「のれたよ」と、嬉しそうな笑顔を見せてくれました。精いっぱい頑張る子どもたちの姿を是非ご覧ください。



ソーラン節

プールの準備体操で踊ったソーラン節。初めは「なにこれ？」という子や「知ってる」という子も多く、興味津々で聴いていました。他のクラスから「らいおん組さん、なに踊ってるの？かっこいいね」と、言われた一言が嬉しかったようで「みんなにみせたい」と、決まりました。初めは体がタコのようにクネクネしながら踊っていたソーラン節。どうやったらカッコよく踊れるのか映像を観たり、友だちと見せ合ったり、腰を落として手足を伸ばすなど研究しました。何度も踊ると床に寝転んでしまうぐらい一生懸命に踊ってきました。次の日「足痛い？」と聞くと「ぜんぜん」と答える子どもたち。筋肉痛なのは私だけでした(笑)

緊張していつもの力が出ないかもしれませんが、温かい声援をお願いします。



リレー

勝ったり負けたりを繰り返してきたリレー。次はどうやったら勝てるのか子どもたちで作戦会議をし、順番を変えたりどんな風に走ればいいのか確認していました。

当日の結果だけでなく、友だちと相談したり一緒に応援や励ましてきた過程を大切にしていきたいと思います。

